

「みんなが気持ちよく、いきいき過ごせる公園」6、7月のレポートをお知らせします！

～公園を支える地域の皆様と一緒に様々な取組を実施しました～



川崎市では、令和5年2月から、多くの市民の皆様と一緒に「みんなが気持ちよく、いきいき過ごせる公園」づくりに取り組んでいます。

令和7年6月には、こすぎ公園（中原区）において、地域の活動団体の皆様と一緒に「イドバタパークデイ」※¹の実施、7月には川崎市立橋中学校ボランティア部の皆様と一緒に、公園をより良くするには何ができるかを見つけるために、学校周辺の公園の現地調査を実施しました。

その取組内容の報告として「みんなが気持ちよく、いきいき過ごせる公園」レポート（2025年6、7月版）にとりまとめました。このレポートは市ホームページでも公開しています。

今後も引き続き、多くの市民などの参加のもと、公園の担い手づくりに向けた新たなアプローチ体制や支援等を検証し、公園等における協働の取組の持続性確保に向けた取組を進めてまいります。これまでの取組については、市ホームページでも確認できます。



※1 「イドバタパークデイ」：公園で「市民等のしたい」を体験する場

※今回のレポートをHPでも確認いただけます

<https://www.city.kawasaki.jp/kurashi/category/26-8-22-0-0-0-0-0-0-0.html>

【取組の概要】（詳細は別紙参照）

■イドバタパークデイ：こすぎ公園（中原区小杉町2丁目295-3）

武蔵小杉を中心に活動する「こすぎこんぼすと部」の皆様と一緒に、土づくりから始める花植え体験を行いました。また、ペットボトルじょうろづくりのワークショップも同時開催し、約50名が参加しました。イベント開催後も、こすぎこんぼすと部は公園ボランティア団体の一員として、同公園で活動しています。

■橋中学校ボランティア部との取組：新作第4公園（高津区新作4丁目21-19）ほか

川崎市立橋中学校ボランティア部の皆様と一緒に、公園をより良くするためにできることを見つけるために、学校周辺の公園の現地調査を行いました。調査後に気づいた点ややってみたいことを話し合い、今後の公園をより良くするための活動の計画を立てました。

■SNSによる相談窓口実証実験中（LINEから気軽に相談できます！）

「公園で音楽イベントを開催したい！」「公園のボランティア活動に参加したい！」など、様々な御相談をいただいています！

【問合せ先】

川崎市建設緑政局グリーンコミュニティ推進室 大久保
TEL：044-200-1920

みんなが気持ちよく、 いきいき過ごせる公園



このイベントは『公園で、できたらいいな!』を応援する公園活動サポート窓口へ寄せられたご相談から実現した活動です!

川崎市では、市民が公園でやってみたいことを話し合い、みんなが気持ちよく、いきいき過ごせる公園の実現に向けて、企画をつくり、イベントや意見交換などを行っています。

『みんなが気持ちよく、いきいき過ごせる公園』の、6,7月のレポートをお届けします!



中原区 こすぎ公園でイドバタパークデイを開催!

6月28日(土)、こすぎ公園にて、イドバタパークデイ「土づくりからはじめる 育ててつなげよう こすぎ公園で花植え体験」を開催しました。

こすぎこんぼすと部のみなさん



たい肥で土づくり



花植え体験



マイじょうろ作り

武蔵小杉で活動中の「こすぎこんぼすと部」のみなさんと一緒に、こすぎ公園にある花壇で土づくりから花植えまでの体験を行いました。花壇のお花を掘り起こして、こすぎこんぼすと部が生ごみなどから作った「たい肥」を使って土づくりを行い、新しいお花を植え付けました。同時に開催したワークショップでは、ペットボトルでマイじょうろ作り&お花に水やりを行いました。

その後の花壇のようす



その後、こすぎこんぼすと部や地域のみなさんが水やりなど花壇のお世話をしています。お花たちも元気に育っている様子です!こちらでは引き続きこんぼすと部のみなさんが活動していきます。

公園にじょうろを設置しているのでぜひ皆さんも水やりにご協力ください!



高津区 中学校のボランティア部と、今後の活動に向けて公園の現地調査を行いました!

7月23日(水)、川崎市立橘中学校ボランティア部のみなさんと地域の公園を現地調査し、より良くするためにできることを考え、活動の計画を立てました!



草取りも行いました

学校周辺の5公園を清掃・草取りしながら調査し、気になる点や良い点を探しました。



実際に現地を見ることで、たくさんの気づきがうまれました!現地調査の後には、気付いた点を共有し、ディスカッションを行いました。それらをふまえ、草取りやペンキ塗り、看板作成など公園をより良くするための具体的なアイデアを出し合い、今後の活動の計画を立てました。ボランティア部はこれからも地域の公園での活動を進めていきます。



ごみが沢山ある公園も...



現地調査のあとにディスカッションを行いました

*この取組は学校と連携した協働の取組のモデルケースとして実施しています。

継続的な支援を展開していきます!

SNSによる相談窓口
実証実験中!!

-令和8年3月31日まで-



LINE(ライン)から
ご相談フォームへアクセス!

あなたの「公園で、できたらいいな!」を応援!
公園活動サポート窓口

公園でやってみたいことがあるけど、
どうしたらいいかわからない...
そんな声に応え専用の窓口を開設しました!
清掃、イベント、花壇活動などあなたの
やりたいこと、お気軽にご相談ください。

ご相談例

一緒に活動する仲間募集や公園での企画募集するポスターを作りたい!

地域の子供たちが活躍するイベントを市内の公園で開催したい!

事務局・問い合わせ

川崎市建設緑政局グリーンコミュニティ推進室

☎ 044-200-1923

✉ 53grcom@city.kawasaki.jp

発行元: 川崎市建設緑政局グリーンコミュニティ推進室 企画・運営: NPO birth

